



MIT DER KOMÖDIE „Ein ungleiches Paar“ von Neil Simon feierte die Amateurtheatergruppe „Kleine Bühne Hiesfeld“ Ende Januar ihren ersten großen Bühnenerfolg. Zwei Vorstellungen vor ausverkauftem Haus bedeuteten nicht nur für die Zuschauer einen vergnügten Abend, sondern auch für das Oberhausener Friedensdorf eine finanzielle Unterstützung. Von den Einnahmen der Aufführungen spendeten die Darsteller der Kinderhilfsorganisation 500 Euro. Die „Kleine Bühne Hiesfeld“, die erst seit gut einem Jahr besteht, ist der Evangelischen Kirchengemeinde Hiesfeld angeschlossen. Infos gibt's unter www.kleine-buehne-hiesfeld.de. Auf dem Bild die Scheckübergabe mit (v.l.) Ute Neerfeld, Heinz Hülsken, Nicol Schankat-Spiekermann, Harald Tittmann, Uwe Schmitz, Lena Brauers, Christiane Unterberg, Volker Weidenfeller, Heike Bruckmann (Pressesprecherin Friedensdorf) und Andrea Schwalemeyer.

NRZ - 07.04.05